

KATA PENGANTAR



Puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena berkat Rahmat dan Hidayah-Nya, Penyusunan Perjanjian Kinerja Pemerintah Daerah Kabupaten Bangka dan Perjanjian Kinerja Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkungan Pemerintah Daerah Kabupaten Bangka Tahun 2019 dapat diselesaikan dengan baik.

Buku ini memuat informasi tentang Perjanjian Kinerja Pemerintah Daerah Kabupaten Bangka dan Perjanjian Kinerja Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkungan Pemerintah Daerah Kabupaten Bangka Tahun 2019. Perjanjian Kinerja merupakan tekad dan janji kinerja tahunan Pemerintah Daerah Kabupaten Bangka yang akan dicapai pada tahun 2019. Perjanjian Kinerja ini selanjutnya secara teknis akan dilaksanakan oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Bangka dan para pejabat di setiap instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Bangka.

Dengan demikian, perjanjian kinerja ini menjadi kontrak kinerja yang harus diwujudkan dan dipertanggungjawabkan oleh para pejabat sebagai penerima amanah dalam pelaksanaan tugas dan fungsinya kepada Bupati Bangka sebagai pemberi tanggungjawab serta kepada masyarakat yang akan dijadikan sebagai dasar evaluasi kinerja dan penilaian terhadap pejabat tersebut.

Penyusunan Perjanjian Kinerja merupakan pernyataan komitmen yang merepresentasikan tekad dan janji untuk mencapai kinerja yang jelas dan terukur dalam rentang waktu satu tahun. Perjanjian Kinerja disusun sebagai pelaksanaan Peraturan Presiden Republik Indonesia Nomor 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah dan Instruksi Presiden (INPRES) Nomor 5 Tahun 2004 tentang Percepatan Pemberantasan Korupsi.

Selanjutnya Perjanjian Kinerja Pemerintah Daerah Kabupaten Bangka dan Perjanjian Kinerja Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkungan Pemerintah Daerah Kabupaten Bangka ini disusun mempedomani Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata Cara Reviu atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah.

Akhirnya, semoga perjanjian kinerja ini bermanfaat dan menjadi pedoman kerja bagi Pemerintah Daerah Kabupaten Bangka beserta jajaran pejabat pada Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Kabupaten Bangka dalam rangka peningkatan pelayanan publik dan pelaksanaan pembangunan di Kabupaten Bangka.

Sungailiat, 31 Januari 2019

BUPATI BANGKA,



MULKAN